

Protokolleintrag vom 30.06.2010

2011/15

Volksinitiative vom 02.06.2010 «Familiengerechte Stadt Zürich», Zustandekommen

Der Stadtrat hat mit Beschluss Nr. 1179 vom 30. Juni 2010 festgestellt, dass folgende Volksinitiative vom 2. Juni 2010 zustande gekommen ist:

Die Gemeindeordnung der Stadt Zürich vom 26. April 1970 (Gemeindeordnung, AS 101.100) ist mit folgendem Artikel zu ergänzen:

Art. 2^{quinquies}

Die Stadt Zürich gewährleistet Massnahmen zur Förderung von Familien mit dem Ziel, auf Stadtgebiet den Anteil an Familienhaushalten (Haushalte mit minderjährigen Kindern) deutlich und dauerhaft zu erhöhen. Sie sorgt für ein genügendes Angebot an erschwinglichen, familiengerechten Wohnungen und eine gute Wohnqualität und Bevölkerungsstruktur in allen Quartieren.

Initiativkomitee: EVP der Stadt Zürich.